

kepadamu (membawa sesuatu contoh yang buruk), melainkan Kami berikan pula kebenaran kepadamu beserta keterangan yang paling baik. (*QS. Al Furqan : 33*).

Di sini maksudnya paling baik penjelasan dan perinciannya di antara kedua bentuk kata itu (*Al Fashr* dan *At Tafsir*), kata *At Tafsir*lah yang paling banyak dipergunakan.

Ibnu Abbas menjelaskan firman Allah Ta'ala artinya, lebih baik perinciannya. (*Manna' Khalil Al Qathan, Cet I : 451*).

Dalam ayat tersebut perkataan *Tafsir* diartikan dengan penjelasan atau keterangan. Ternyata hanya ayat itu saja yang mengandung perkataan *tafsir* dengan arti penjelasan atau keterangan dan kupasan.

Tetapi selain kata *tafsir*, banyak ayat *Al Qur'an* yang menyebut dengan perkataan *Ta'wil*, *Tabyin Hikmah* dan sebagainya yang sama artinya dengan lafadz *tafsir* yang berarti penjelasan, keterangan dan kupasan, seperti ayat 7 surat 3/*Ali Imran*, ayat 78 dan 83 surat 18/*Al Kahfi*, ayat 39 surat 10/*Yunus*, ayat 44 dan 64 surat 16/*An Nahl*, ayat 16 dan 21 surat 15/*Al Maidah*, dan ayat 269 surat 2/*Al Baqarah*.

2. Bentuk Kajian Tafsir Tematik

Tafsir Maudhu'i ini mempunyai dua macam bentuk kajian yang sama-sama bertujuan menggali hukum-hukum yang terdapat didalam Al-Qur'an untuk membantah tuduhan bahwa didalam Al-Qur'an itu sering terjadi pengulangan, juga untuk menepis tuduhan lainnya dilontarkan oleh sebagian orientalis barat.

Kedua bentuk Tafsir Maudhu'i yang dimaksudkan ialah :

1. Pembahasan mengenai satu surat secara menyeluruh dan utuh dengan menjelaskan maksudnya yang bersifat umum dan khusus, menjelaskan kolerasi. Dan antar berbagai masalah yang dikandungnya, sehingga surat ini tampak dalam bentuknya yang betul-betul utuh. (Abdul Hay Al-Farmawi, 1994:35).

Bentuk Tafsir Maudhu'i yang pertama inilah yang menjadi pokok pembicaraan yang akan dikemukakan didalam uraian lebih lanjut.

2. Menghimpun sejumlah ayat-ayat dari berbagai surat yang sama-sama membicarakan satu masalah tertentu; ayat-ayat tersebut disusun sedemikian rupa dan diletakkan dibawah satu tema bahasan, selanjutnya ditafsirkan secara Maudhu'i.

